

## MADRID CAPITAL DE LAS OBRAS

Desde **UP Sindicato de Transportes** queremos manifestar nuestra profunda preocupación por la situación de movilidad que atraviesa la ciudad de Madrid como consecuencia de la ejecución simultánea de múltiples obras de gran envergadura.

Actualmente, la capital se encuentra inmersa en un auténtico caos circulatorio y de transporte debido a la coincidencia de las siguientes actuaciones, entre otras:

- Soterramiento de la A-5.
- Reforma del Parque de Ventas.
- Proyecto Parque Castellana, entre Sinesio Delgado y el Nudo Norte de la M-30
- Intercambiador de Conde Casal

A ello se suma la afectación que están generando las obras en la red de Metro de Madrid.

Estas actuaciones, que sin duda aportarán beneficios a la ciudad en un futuro, se han iniciado de manera simultánea, sin la planificación adecuada, ni una coordinación real con los servicios de transporte público, en especial con la Empresa Municipal de Transportes (EMT).

El resultado es claro:

Usuarias/os y ciudadanas/os de Madrid padecen diariamente retrasos, colapsos y falta de alternativas eficaces de movilidad, paralelamente y fruto de esta situación, las trabajadoras y trabajadores de la EMT ven deterioradas sus condiciones sociolaborales, su salud y su capacidad para garantizar un transporte de calidad.

Desde **UP Sindicato de Transportes** queremos dejar claro que no nos oponemos a las mejoras urbanísticas que contribuyan al progreso de la ciudad. Lo que denunciamos es la mala planificación de las mismas, así como la ausencia de una estrategia que integre a la EMT como servicio público indispensable y alternativo en este contexto de transformación urbana, queremos subrayar que no es casual que la finalización prevista de estas grandes obras coincida en tiempo y espacio con el calendario de las próximas elecciones municipales.



Desde **UP Sindicato de Transportes** y a través del Comité de Empresa, estamos llegando a acuerdos para iniciar una planificación estable de los Recursos Humanos en EMT, siendo el último la contratación de toda la bolsa de trabajo (BOLSA DE PERSONAL DE CONDUCCIÓN 2024), lo que supone la incorporación de 63 trabajadoras y trabajadores a la plantilla de EMT, de aquí a final de año.

Exigimos a las administraciones responsables una planificación coherente, transparente y responsable, que garantice tanto la movilidad ciudadana como las condiciones laborales y de salud de las y los trabajadores de EMT.



@CSTUP\_EM

App



Descárgatela  
Sindicato UP





## TALLERES

El próximo 9 de octubre de 2025 está convocada una Comisión de Talleres, esta mesa de trabajo la llevamos reclamando desde hace muchos meses, con sólo tres puntos convocados, siendo a nuestro entender insuficientes por toda la problemática existente: Plantilla mínima necesaria, Rotaciones, Asistencia en calle.

Desde **UP Sindicato de Transportes** queremos reiterar nuestra denuncia sobre las presiones ejercidas por determinados Jefes de Equipo, que continúan amedrentando y coaccionando al personal que tienen a su cargo. Desde **UP Sindicato de Transportes** dejamos claro que no vamos a consentir estas prácticas en ningún caso.

Somos conscientes de la importancia de que el servicio salga adelante, pero no vale todo, máxime con una plantilla bajo mínimos, en este sentido los responsables de los servicios se tienen que implicar de manera activa, para así ser parte de la solución, ajustando así las necesidades reales del servicio al número de empleados que están trabajando en cada turno.

Es necesario y por tanto seguimos reclamando:

- La incorporación inmediata de los especialistas de taller que llevan más de cuatro años en bolsa.
- La incorporación de personal en Avituallamiento y Limpieza de los conductores que lo han solicitado.

Por último, indicaros que este año se tiene que cumplir lo establecido en la Normativa de Talleres y se habilite la solicitud de cambio de turno durante el presente mes de octubre, ya que no existe ningún impedimento relacionado con exámenes de promoción interna.

Desde **UP Sindicato de Transportes** seguiremos defendiendo los derechos de todas y todos los trabajadores, con firmeza y sin dar ni un paso atrás. Si tenéis alguna propuesta, podéis hacernosla llegar a través de nuestros delegados/as o mediante nuestros canales de comunicación.



## LOTERIA DE NAVIDAD

**DISPONIBLE A PARTIR DEL 9/10/2025**



Oficina Sindical ubicada en la Sede Central de EMT

Previa petición o pago a través de los delegados Sindicales en los distintos Centros

Administración de lotería nº414 "CHIQUI"

C. del Capitán Blanco Argibay, 12

Teléfono: 914 25 23 10



**UP Sindicato de Transportes en EMT Madrid**  
633 15 75 43 y 91 406 88 00 Ext:8486  
[info@upsindicatodetransportes.es](mailto:info@upsindicatodetransportes.es)  
[www.upsindicatodetransportes.es](http://www.upsindicatodetransportes.es)

